

*Le président cubain exhorte à
promouvoir le processus de paix
en Colombie*

Image not found or type unknown

La Havane, 9 juin (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a affirmé ce vendredi que son pays ne manquera jamais de respecter les engagements pris par les parties au processus de paix entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération nationale (ELN).

Miguel Díaz-Canel a encouragé les parties à profiter de ce moment particulier que vit le pays sud-américain et à promouvoir la paix tant attendue dans la société colombienne.

Le dirigeant cubain a demandé à tous les Colombiens de s'investir dans cet effort du gouvernement national et de l'ELN.

Les parties ont convenu ce vendredi, au cours du troisième cycle des dialogues de paix qui s'est achevé à La Havane, d'un cessez-le-feu bilatéral et de la mise en place de mécanismes permettant une large participation de la société colombienne au processus de paix.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325093-le-president-cubain-exhorte-a-promouvoir-le-processus-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba